

# Kinder willkommen!

## Gaststätten werden bewertet

LEIPZIG. „Was braucht eine Familie, um sich in einem Restaurant wohl zu fühlen?“, beginnt Novotel-Direktor Edgar Vonderweiden die Vorstellung der neuen Initiative für mehr familienfreundliche Gaststätten „Kinder willkommen“. Die Initiative, von dem Verein Fairbund, Getränke Stude und dem Novotel ins Leben gerufen, soll Gaststätten auf ihre Familienfreundlichkeit überprüfen. Dabei steht die Frage, was eine Familie konkret für ihr Wohlbefinden braucht, im Mittelpunkt. „Es muss nicht immer die riesige Spielecke sein“, stellt Stephan Zänker von Getränke Stude klar. „Es reicht schon, wenn die Bedienung unaufgefordert ein Malbuch, an den Tisch bringt.“

Die Gaststätten in und um Leipzig können sich für den Test bewerben. Eine unabhängige, gezielt geschulte Familie überprüft sie dann auf ihre Kindertauglichkeit.



Nadine Turna, Fairbund und Edgar Vonderweiden, Novotel mit Dolfi. Foto:eng

„Dabei sollen die Gaststätten nicht schlecht gemacht werden. Im Gegenteil, sie können nur Pluspunkte sammeln“, so Stephan Zänker. Die Auszeichnung erfolgt ähnlich der Sterne, nur gibt es hier die „Dolfis“, fünf Stück können maximal vergeben werden. Die Gaststätte bekommt die erzielte Auszeichnung auf einer Urkunde besiegelt, und erscheint auf der Internetseite [www.verein-fairbund.de](http://www.verein-fairbund.de). eng/bar